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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR (CONSUPE) DA  
FACULDADE DE TECNOLOGIA SENAI MATO GROSO (FATEC SENAI MT) 

01/2023 

Data:  
14 de abril de 2023 

Horário: 
14:00 às 16:00 

Local:   
Sala de Reunião da área técnica da FATEC SENAI MT, 

com transmissão via Microsoft Teams 

 
CONVOCADOS 

Me. Carlos Eduardo de Medeiros Braguini Conselheiro Titular – Presidente 

Me. Valdir Pereira de Souza Júnior Conselheiro Titular - Vice-Presidente  
Diretor acadêmico da FATEC SENAI MT 

Me. Rubens de Oliveira Conselheiro Titular  
Representação da Mantenedora 

Dra. Márcia Helena Scabora Conselheira Titular 
Representação do Corpo Gestor 

Izabel Cristina dos Santos Conselheira Titular 
Representação do corpo Discente 

Gleziane Soares Viana Conselheira Titular 
Representação do Corpo-Técnico Administrativo 

Me. Esdras Warley Nunes de Jesus Conselheira Titular  
Conselheiro Titular Representação do Corpo Docente (sede) 

Me. Paulo César Fernandes da Rosa Júnior Conselheiro Titular Representação do Corpo Docente (UV 
Rondonópolis) 

Luciana Maria Klamt Representante da Sociedade Civil Organizada (Instituto 
Federal de Mato Grosso – IFMT) 

Dr. Flávio Augusto Cella de Oliveira Secretário do CONSUPE 
Procurador Institucional da FATEC SENAI MT 

 
A B E R T U R A 

Aos quatorze dias do mês de abril, do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, na Sala de reuniões 
da FATEC SENAI MT, deu início à 1ª Reunião Ordinária do CONSUPE no corrente ano. O Diretor Acadêmico 
da IES, como Vice Presidente do Conselho Superior, Me. Valdir Pereira de Souza Júnior, saudou os 
presentes desejando-lhes boas-vindas a mais uma reunião do Conselho e declarou iniciados os debates 
sobre as pautas previstas. 

 
P A U T A 

1. Aprovação da ata da Reunião Ordinária do CONSUPE Nº 02/2022.   

2. Apresentação dos resultados da autoavaliação institucional, referente a 2022.   

3. Apresentação dos resultados da Avaliação de Recredenciamento Institucional.   

4. Apresentação da proposta de credenciamento de Centro Universitário.   

5. Apresentação para validação de Portarias CONSUPE ad referendum 

 

D E L I B E R A Ç Õ E S 

ASSUNTO DECISÃO 

Verificação de Quórum Constatou-se quórum suficiente para início da 
reunião, conforme o regulamento do CONSUPE. 
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Secretariado da reunião 
 

O presidente do CONSUPE convidou o 
Procurador Institucional, Flávio Augusto Cella 
Oliveira, para secretariar a reunião, o qual 
aceitou. 

Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior 
A Ata da Reunião Ordinária do Conselho Superior, 
realizada em 22 de dezembro de 2022, previamente 
encaminhada aos conselheiros foi colocada em pauta. 

APROVADA 
A ata foi aprovada sem alterações. 

Apresentação dos resultados da autoavaliação 

institucional, referente a 2022 

Os resultados foram apresentados pela Prof. Márcia. 

APRECIADO 
Destacou-se que os resultados foram bons, mas, 
ainda assim, um plano de ações de melhorias 
está em elaboração pela CPA. 

Apresentação dos resultados da Avaliação de 

Recredenciamento Institucional.  

Os resultados foram apresentados pelo PI, Flávio. 

APRECIADO 
Destacou-se que o conceito obtido, que foi 4, foi 
satisfatório e os apontamentos do relatório serão 
utilizados para identificar oportunidades de 
melhoria. 

Apresentação da proposta de credenciamento de 

Centro Universitário.  

APRECIADO 
Destacou-se a necessidade de mais informações 

a respeito, as quais serão desenvolvidas para 
uma nova apresentação posterior. 

Aprovação de portarias Ad Referendum. 
Foram apresentadas, para validação, as seguintes 
portarias, emitidas na condição de Ad referendum, 
desde a última reunião do CONSUPE. 

APROVADAS 
Foram aprovadas as portarias até a presente 

data. 

 

Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, tendo como presentes, além 

daqueles que assinaram a lista de presença anexa a esta ata, o Prof. Me. Paulo César 

Fernandes da Rosa Júnior e a discente Izabel Cristina dos Santos, por meio do aplicativo 

Microsoft Teams.  

 
 
 


